

# NEWSPAPER

## Polsek Kedokanbunder Terus Berupaya Memperkokoh Keamanan Melalui Patroli Malam

Indramayu - [INDRAMAYU.NEWSPAPER.CO.ID](http://INDRAMAYU.NEWSPAPER.CO.ID)

Aug 12, 2023 - 12:49



*Polsek Kedokanbunder Terus Berupaya Memperkokoh Keamanan Melalui Patroli Malam*

Indramayu,— Personil Polsek Kedokanbunder jajaran Polres Indramayu Polda Jabar terus melaksanakan patroli malam guna menjaga stabilitas keamanan dan

kondisi lingkungan di wilayah, pada Jumat (11/8/2023).

Patroli malam ini dilakukan oleh personel Polsek Kedokanbunder mulai dari pukul 21.30 WIB hingga selesai. Daerah yang menjadi fokus patroli meliputi SPU – A Pertamina Desa Kedokan Agung, BRI Unit Desa Kedokan Agung, berbagai cabang perbankan seperti BRI, BJB, BPR, serta pusat perbelanjaan seperti Alfamart, Indomart, dan Pasar Tradisional di Kecamatan Kedokanbunder, Kabupaten Indramayu.

Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar, melalui Kapolsek Kedokanbunder, Iptu Sujana, menjelaskan bahwa patroli ini memiliki tujuan utama untuk menciptakan situasi Kamtibmas yang aman dan kondusif di wilayah Kecamatan Kedokanbunder.

Kapolsek juga mengungkapkan bahwa dalam pelaksanaan kegiatan ini, petugas melakukan penyisiran di daerah-daerah yang dianggap rawan terjadinya kejahatan dan potensi gangguan Kamtibmas. Petugas, baik yang bergerak dalam posisi mobile maupun stasioner, melakukan pengawasan terhadap tindakan kriminal seperti C-3 dan gangguan kamtibmas lainnya.

Selain melakukan pengawasan, petugas juga memberikan imbauan kepada masyarakat untuk bersama-sama menjaga situasi Kamtibmas agar tetap aman dan kondusif.

Perseonil juga mengajak masyarakat untuk aktif dalam melaporkan hal mencurigakan atau menyimpang kepada pihak berwenang.

"Ideally, situasi Kamtibmas di wilayah Kecamatan Kedokanbunder, selalu kondusif seperti ini. Hal tersebut tentunya bisa tercapai dengan keterlibatan aktif dari seluruh elemen masyarakat dalam menjaga keamanan di lingkungannya," ungkap Iptu Sujana pada Sabtu (12/8/2023) pagi.